

La Vallée de la Dordogne Corrézienne en jeu !

Le Pôle d'Equilibre Territorial et Rural Vallée de la Dordogne Corrézienne a sorti son jeu de société ! Edité à 1 000 exemplaires (en tirage unique), ce jeu local et convivial propose de partir à la (re)découverte de votre territoire !



Basé sur le principe des questions-réponses, le jeu aborde des thèmes tels que l'histoire, la géographie, le patrimoine, les traditions et anecdotes locales, et les personnages célèbres qui ont marqué la Vallée de la Dordogne Corrézienne.

Ce sont près de 500 questions qui ont été élaborées avec des charades, des devinettes et des questions "juniors".

Vous avez dit un jeu local ?

Dès la création du jeu, le PETR a souhaité associer les habitants, les communes mais aussi des entreprises et associations pour créer une dynamique autour de ce projet fédérateur et coopératif. Toutes et tous étaient invités à proposer des questions et des thèmes.

Les règles du jeu sont simples : chaque joueur place son pion sur sa commune de résidence ou de son choix. A l'aide du dé, les joueurs sillonnent le territoire en répondant à des questions sur différents thèmes. Si la réponse est bonne, on rejoue ! Pour être vainqueur, il faut récupérer au moins 3 cartes "Site" en répondant correctement à la question posée.

En plus des questions écrites, 120 questions photos et anciennes cartes postales viennent agrémenter la partie.

Ce jeu est au prix de 24 €.

La liste des points de vente partenaires est disponible sur le site internet du PETR : https://www.valleedordogne.org/autres-missions-petr-jeux-19-correze_fr.html



Qu'est-ce que le Pôle d'Equilibre Territorial et Rural Vallée de la Dordogne Corrézienne ?

Le Pôle d'Equilibre Territorial et Rural (PETR) Vallée de la Dordogne Corrézienne est une structure publique créée en 2017 pour faciliter la collaboration entre les Communautés de communes Midi Corrézien et Xaintrie Val'Dordogne et ainsi mener des projets communs à l'échelle du territoire, soit 64 communes et près de 25 000 habitants. Il collabore aussi étroitement avec la Région Nouvelle Aquitaine pour le financement et la réalisation des projets locaux.

Les missions du PETR

- **Le tourisme** : Le PETR s'est vu confier la compétence promotion du tourisme par les deux Communautés de communes. Il collecte à ce titre la taxe de séjour qu'il reverse à l'Office de Tourisme Vallée de la Dordogne. En 2023, le PETR construit un nouveau bureau touristique d'information à Collonges-la-Rouge. Ce lieu, ouvert à tous, fera la promotion de toute la destination Vallée de la Dordogne.
- **L'agriculture et l'alimentation** : Le PETR porte un Projet Alimentaire Territorial (PAT). Au travers d'une concertation avec tous les acteurs de l'alimentation locale (des producteurs aux consommateurs...), cette démarche permet d'aborder et de porter une réelle politique agricole et alimentaire en Vallée de la Dordogne Corrézienne.
- **L'emploi et les compétences** : Le PETR porte une démarche de gestion anticipative des ressources humaines. Elle répond à l'évolution des emplois, des métiers et des compétences, en considérant les évolutions démographiques, technologiques, réglementaires et économiques.
- **Le patrimoine** : La démarche de valorisation du patrimoine a pour objectif de répondre aux attentes de préservation du cadre de vie et de renforcer la coordination entre les acteurs locaux. Une candidature au label "Pays d'Art et d'Histoire" est envisagée.
- **Les fonds européens** : Pour animer la programmation 2023-2027, une enveloppe de 1 700 000 € a été attribuée au territoire pour soutenir les projets de collectivités, d'associations ou encore d'entreprises. Le Comité unique de concertation, composé d'élus et de membres de la société civile, sélectionne les projets en fonction de la stratégie du territoire et des critères de sélection définis au lancement de cette programmation.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site internet du PETR nouvellement créé : www.valleedordogne.org